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COLÉGIO TÉCNICO DE CAMPINAS 

 

ATA DA 3ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA ELETRÔNICA DE 2021 DA CONGREGAÇÃO DO 

COLÉGIO TÉCNICO DE CAMPINAS. Aos trinta e um dias do mês de agosto de 2021, às 

13h30min, foi realizada a 3a Reunião extraordinária Eletrônica da Congregação do Colégio Técnico 

de Campinas (CTC)/2021, através do endereço eletrônico, meet.google.com/nqi-kbgn-opj, sob a 

Presidência da Profa. Dra. Vanessa Petrilli Bavaresco, com a presença dos seguintes Conselheiros 

(as) titulares: Karen Leandro da Silva, Cintia Kimie Aihara Nicoletti, Fabiane de Moraes Rodrigues, 

Célio André Barbosa, Clélia Roberta Duarte, Teresa Helena Portela Freire de Carvalho, Nilson 

Pereira,  Núria Infante, Izael Gressoni Júnior, Giselle Aparecida de Arruda Mello Martins, Nelson 

Natal Paciulli Bryan, Mariana Itaboraí Soares da Costa, Vera Lúcia de Matos Pires Gomes, Allan 

Gustavo de Souza e os membros suplentes Patrícia Gagliardo de Campos, Gabriel Bonesso Tarallo e 

Pedro Sales de Barros. Ausências justificadas Márcia Maria Tognetti Corrêa, Guilherme Araújo 

Wood, César Adriano do Amaral Sampaio, Luiz Seabra Junior, Jodir Pereira da Silva, Isabela C. 

Ponciano Ferreira, Gabriela Pinheiro Figueiredo e Eliseu Gilli. Registra-se que são 17 membros 

votantes nesta reunião. Profa. Vanessa inicia a reunião solicitando a todos que assinem a lista de 

presença através do formulário Google disponibilizado no chat. Apresentou a ordem do dia. 

1.Ordem do Dia. 1.1- Abertura de Processo Seletivo Sumário para contratação de docente, nível 

inicial da na carreira MST- jornada 40h- substituição professor aposentado em 17/12/2019- Dep. 

Eletroeletrônica e perguntou se havia alguma manifestação. Profa. Vanessa explica que a reunião 

extraordinária foi chamada em razão da abertura de um processo seletivo do Departamento de 

Eletroeletrônica para reposição da vaga do Prof. Celso Akira que aposentou no final de 2019. 

Esclareceu que o professor estava sendo substituído por um professor temporário e que a vaga já 

tinha sido aprovada. Disse ainda, que um concurso foi realizado onde dois candidatos foram 

aprovados, eram duas vagas no departamento, uma de 20h e outra de 40h, porém um dos candidatos 

aprovado abriu mão da vaga. A Direção fez o encaminhamento à Reitoria solicitando a abertura de 

novo concurso público e foi negado, o que foi uma surpresa já que tudo já estava aprovado, 

inclusive a liberação do recurso, com isso, o processo voltou para o início. Acrescentou que a 

reunião ordinária da Congregação está marcada para o dia 14 de setembro, assim foi feita uma 

Deliberação Ad Referendum que não foi aceita pela Pró-Reitoria, desta forma, houve a necessidade 

da convocação da reunião extraordinária para deliberação. Pergunta se há alguma consideração 

quanto ao item. Prof. Célio pergunta se a Reitoria não está liberando a contratação de novos 

docentes na vaga dos aposentados. Profa. Vanessa explica que as contratações nas vagas de 

aposentados passam pela aprovação de novo recurso, visto que o docente quando aposenta não sai 

da folha de pagamento, ficando com a verba, somente a vaga fica em aberto. Assim, para a 

solicitação de contratação de novo docente o Colégio apresenta diversas documentações, inclusive o 

histograma do departamento para comprovar a necessidade da contratação, no contexto de 

normalidade essa solicitação passa pela CVD e são aprovadas, no contexto da pandemia, devido a 

Lei 173, que coloca que durante o período de pandemia não pode haver aumento de gastos na 

Universidade, assim, mesmo tendo a vaga, no momento da liberação do recursos, o mesmo fica 

barrado, necessitando a liberação. Explica que todas as cagas de docentes liberadas nesse período de 

pandemia foram dentro das normas da Lei 173. Karen acrescenta que a contratação de docentes 

temporários somente na letra inicial foi anterior a Lei 173, foi uma deliberação CAD, quanto ao AD 

Referendum que foi recusado explicou que a provação da contratação já havia sido feita e o 

documento foi enviado para acelerar o processo. Votação iniciada. ITEM 1.1- APROVADO POR 

17 VOTOS FAVORÁVEIS. Profa. Vanessa dá prosseguimento à reunião com o item 1.2- 

Formação da Comissão de Avaliação do Prêmio Discente. Profa. Vanessa explica que foi lançado o 
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edital do Prêmio discente, a inscrição iniciará dia 01 de setembro e encerrará dia 05 de setembro e 

será realizada através do formulário Google que será disponibilizado no site e há a necessidade de 

formar a comissão para analisar a documentação dos alunos que irão se inscrever. Lembrou que foi 

solicitado aos membros da Congregação que levassem aos seus pares a solicitação de indicação de 

dois docentes (um de disciplinas técnicas e outra de disciplinas do ensino médio), um representante 

técnico- administrativos, um servidor da equipe socio pedagógica e um representante discente. Após 

deliberações a formação da Comissão ficou da seguinte maneira: Representes dos docentes: Profa. 

Teresa Helena Portela de Carvalho e Prof. Célio André Barbosa; representante servidor técnico-

administrativo: Marilda Truzzi; representante servidor da equipe socio pedagógica: Neila Pelegrina 

Nucci; representante discente: Pedro Sales de Barros. Profa. Vanessa perguntou se havia mais 

alguma consideração, não havendo manifestação, a votação foi iniciada. ITEM 1.2- APROVADO 

POR 17 VOTOS FAVORÁVEIS. Encerrada a ordem do dia, Profa. Vanessa prossegue a reunião 

com o Expediente. 2- Expediente. 1.1- Comissão de Horário 2022. Profa. Vanessa apresentou a 

Portaria CTC 009/2021 com a formação da Comissão de Horário 2022 e comunicou que a Comissão 

iniciará os trabalhos com a realidade de retorno ao prédio da Rua Culto à Ciência, com retorno 

presencial e a volta dos horários dos cursos noturnos até às 23h, diminuição do intervalo do almoço ( 

adaptações feitas quando as aulas foram para o prédio da Rua Jorge de figueiredo Corrêa) 1.2- 

Campinas Decor. Profa. Vanessa informou que no período da manhã deste dia, 31 de agosto de 

2021, houve um evento, com a participação do reitor e com a imprensa para a divulgação da 

Campinas Decor, que inicia de 03 de setembro. Ressalta que o prédio, além de bonito, está bem 

seguro. Comunica que a abertura oficial do evento será dia 01 de setembro com a participação do 

Reitor atual Profa. Antônio Meirelles e o ex-reitor Prof. Marcelo Knobel. Informou que a parte de 

infraestrutura está bem avançada e a licitação para a mudança está iniciando. A Campinas Decor 

encerra dia 02 de novembro, a partir disso eles iniciam a retirada das decorações e as adequações 

que foram contratadas. A previsão da mudança é para janeiro e fevereiro e o início das aulas 

presenciais, com a pandemia controlada, em março. Nada mais havendo Profa. Vanessa encerrou a 

reunião agradecendo a presença de todos e para constar, eu Ione Pereira de Souza, lavrei a presente 

ata para posterior aprovação. Campinas, 31de agosto de 2021. 
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Presidente Congregação 

Diretora Geral 
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